

---

Rosa Herráez estudió Ciencias Químicas en la Universitat de València (1984-1989), y obtuvo el grado de Doctora en 1992 por esta universidad. Desde 1997 es profesora titular del Departamento de Química Analítica de la Universitat de València. Ha impartido diversas asignaturas tanto de primer y segundo ciclo como de postgrado en las facultades de Química, Farmacia, Física, Biología, y en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería. Asimismo, ha participado en distintos proyectos de innovación educativa subvencionados por la Universitat de València.

Su labor como investigadora se ha desarrollado fundamentalmente en el área de la cromatografía líquida, en el grupo dirigido por la Dra. Pilar Campíns. En 1994 realizó como becaria posdoctoral una estancia en la Free University of Amsterdam (Holanda). Ha dirigido diferentes proyectos de investigación subvencionados, relacionados con el análisis de drogas de diseño y de contaminantes ambientales. En la actualidad trabaja en el diseño y desarrollo de analizadores de cromatografía líquida capilar y nanocromatografía para monitorizar y caracterizar el medio ambiente.